

“ Durant cette réception, les aînés, ceux-là surtout qui avaient plus ou moins longtemps subi la tyrannie du Roi-alcool, regardaient d'un œil approbateur ces jeunes qui, suivant toutes les probabilités, ne sacrifieront jamais au service de ce maître aveugle et sans cœur, ni une heure de leur temps, ni une piastre de leur bourse, ni la moindre partie de leurs forces physiques, intellectuelles et morales.

.....

“ Avant de procéder aux promotions et aux autres réceptions, le Père Directeur rappela en quelques mots ce qui s'était passé de plus intéressant dans nos Cercles antialcooliques depuis l'assemblée du 5 novembre : l'inoubliable et ravissante fête du 30 novembre à Manville, l'établissement d'un Cercle à Salem le 17 décembre, l'inauguration solennelle du Cercle de Central-Falls le 7 janvier et du Cercle de Woonsocket le 28 du même mois, puis enfin la soirée qui venait d'avoir lieu à Manville le 3 février et qui avait été tout à la fois, pour le plus grand plaisir et la plus grande édification des nombreux assistants, un succès artistique ne laissant rien à désirer et un enseignement antialcoolique des plus émouvants.

“ Ce simple et rapide exposé avait été écouté avec la plus grande attention, l'assemblée n'était sortie de son religieux silence que pour saluer de ses vibrants applaudissements, soit les progrès des Cercles, soit les noms des officiers que le Père Directeur avait eu l'occasion de prononcer. Pour les lecteurs qui n'étaient pas à la salle Sainte-Anne, notons en passant que parmi ces noms se trouvait celui de Son Excellence le gouverneur du Rhode-Island, Monsieur Aram J. Pothier.

“ Le moment était venu de procéder aux promotions et aux réceptions. En voici un aperçu : trois des plus anciens membres furent promus au grade d'Agrégé du 3e degré ou Vétéran ; cinq au grade d'Agrégé du 2e degré ; quatorze au grade d'Agrégé du 1er degré. Les Aspirants admis dans la société depuis le 5 novembre jusqu'au 4 février arrivent au total fort respectable de 147.

“ Au cours des allocutions prononcées, notons celles du Rév. M. A. Prince et de M. G. L. Désaulniers qui disent en connaissance de cause, l'un : “ que le meilleur moyen de travailler pour les conférences de St-Vincent-de-Paul, c'est de combattre l'alcoolisme, puisque l'alcoolisme cause les quatre cin-